



## Freundschaftserklärung Giebelstadt – Pianiga

Auf einstimmigen Beschluss des Gemeinderats von Giebelstadt vom 29.09.2003 und auf der Grundlage gegenseitiger freundschaftlicher Beziehungen der Völker Europas und in dem Bestreben, das Zusammenleben der Menschen in Frieden und Freiheit zu sichern sowie in der Überzeugung, dass gute nachbarliche Beziehungen zwischen Italien und Deutschland unerlässliche Voraussetzung für das Wohl beider Völker sind, in der Erkenntnis, dass ein solches Verhältnis zwischen beiden Ländern, - den Erben reicher geschichtlicher Vergangenheit und abendländischer Kultur -, auch Grundlage ist für eine glückliche Entwicklung der europäischen Staaten zu einem in Brüderlichkeit und Frieden geeinten Europa, haben die gewählten Vertreter der Bürgerschaft von Pianiga und von Giebelstadt die Partnerschaft ihrer Kommunen beschlossen.

Wir, Antonio Di Lucio, - Bürgermeister von Pianiga – und Paul Merklein, - Bürgermeister von Giebelstadt -, durch freie Wahl unserer Mitbürger bestimmt,

erklären am heutigen Tage feierlich

ebenso wie der Gemeinderat von Pianiga und Giebelstadt, sowie der Verein für internationale Begegnungen und Städtepartnerschaften (V-I-B-U-S) in Giebelstadt, künftig eine Städtepartnerschaft eingehen zu wollen und

dauerhafte Bande zwischen unseren Gemeinden auszubauen und zu bewahren,

auf allen Gebieten, - im kommunalen, familiären, schulischen, religiösen oder sportlichen Bereich -, den Austausch der Bürger, der Familien, der Vereine und besonders der Jugend zu unterstützen und das Sichkennen- und Verstehen-Lernen zu fördern

mit all uns zur Verfügung stehenden Mitteln und Möglichkeiten der Zusammenarbeit, um für immer Toleranz, Freiheit und Frieden zu schützen und zu bewahren in einem GEEINTEN EUROPA.

Pianiga, den 9. November 2003

Der Markt Giebelstadt

Paul Merklein  
1. Bürgermeister von Giebelstadt

Die Gemeinde Pianiga

Antonio Di Lucio  
Bürgermeister von Pianiga